
Stellungnahme Schliessung Haltestelle Ferenbalm 

 

 

Seit vielen Jahren benütze ich und meine Familie die Haltestelle Ferenbalm. 

Es ist die schnellste, einfachste und beste Möglichkeit von Agriswil kommend, unkompliziert 

nach Bern oder an andere Ziel zu gelangen. 

Die Gründe zur Schliessung der Haltestellle Ferenbalm überzeugen nicht. 

 

Eine Perronerhöhung wäre unbestritten kostengünstig zu realisieren. Es gäbe die Möglichkeit 

eine Rampe zu bauen die behindertengerecht wäre und keine Millionen kosten würde. 

 

Der Ersatzbus ist zwar geplant, überzeugt aber ebenfalls nicht.  

 

Ich hoffe dass es doch noch eine Möglichkeit gibt, die Haltestelle Ferenbalm-Gurbrü am 

Leben zu erhalten! 

 

Freundliche Grüsse 

 

Alexandra Reichmuth, Agriswil 
 


